Betschdorf - Schwabwiller - Kuhlendorf

- Pas de pasteur pour l'instant

FINANCES DE LA PAROISSE

Les paroissiens de Betschdorf les trouveront sur une page en supplément (feuille volante) insérée dans ce numéro

INSTALLATION DES NOUVEAUX CONSEILLERS

Le culte d'installation des nouveaux conseillers a eu lieu le **dimanche de Pentecôte (24 mai)** en l'église de Betschdorf-Niederdorf.



Cette célébration animée par le Pasteur Bernard NIESS, président de notre consistoire et la chorale de la paroisse, a été l'occasion de rappeler le rôle et l'importance du Conseil Presbytéral et de remercier ceux d'entre nous qui ont œuvré en son sein pendant des années.

- ont été élues pour la première fois :
- BOLTZ Naomi, HEIMLICH Sylvie et SENE Myriam
- ont décidées de poursuivre leur mandat :
- HOFFARTH Sylvie et KLEIBER Corinne
- ne souhaitent pas poursuivre leur mandat :
- *KLEIBER Madeleine* et *PFRIMMER Sylvie*
- a atteint la limite des trois mandats (18 ans):
- GERWIG Suzanne

A ceux qui quittent le conseil presbytéral, nous exprimons notre plus vive gratitude pour ces années de service au bénéfice de la communauté paroissiale. C'est avec joie que les uns et les autres poursuivront, leur engagement au sein de la paroisse et plus largement en faveur de notre Eglise.

RENTREE DES PREMIERES ANNEES DE CATECHISME.

Si vous souhaitez inscrire votre enfant en première année de catéchisme, vous pouvez téléphoner au presbytère (03 88 54 42 72 ou au 03 88 80 54 29). Sont concernés les jeunes nés en **2004**. La date pour une première rencontre entre les parents et le pasteur vous sera communiquée ultérieurement.

LE CLUB « RECRE DU MERCREDI ».

La prochaine réunion aura lieu

Mercredi 10 juin 2015 de 14h00 à 16h00 au Foyer protestant.

Un texte biblique, des chants, un bricolage et un goûter seront proposés.



Le Conseil Presbytéral



